

## 5. Handelsblatt Jahrestagung

# Erneuerbare Energien im Umbruch

**[08.08.2014] Auf der 5. Handelsblatt Jahrestagung in Berlin diskutieren vom 25. bis 27. August 2014 Experten der Energiewirtschaft die neuesten Entwicklungen der Branche. Marktchancen und Finanzierungsmöglichkeiten für erneuerbare Energien sowie Fragen des Netzausbaus werden im Hinblick auf die Ökostromreform thematisiert.**

Der Anteil der erneuerbaren Energien am Brutto-Inlandsstromverbrauch erreicht im ersten Halbjahr 2014 einen neuen Rekordwert. Das ergeben aktuelle Berechnungen des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) und des Fraunhofer-Instituts für Solare Energiesysteme (ISE). Gleichzeitig verändern sich mit der Novelle des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) die Rahmenbedingungen für Energieversorger. Laufende Anpassungen für die Akteure in der Branche sind vorprogrammiert. Auf der 5. Handelsblatt Jahrestagung werden vom 25. bis 27. August 2014 in Berlin die wichtigsten Fragen dieser Entwicklung diskutiert und erörtert. Wo bieten sich den erneuerbaren Energien neue Marktchancen und Entwicklungspotenziale? Welche Finanzierungsmöglichkeiten und Vertriebsmodelle können entwickelt und erfolgreich in den Markt implementiert werden? Wie kann eine Strategie für die europäische Energiewende aussehen? Und wie viel Netzausbau brauchen die Erneuerbaren vor dem Hintergrund der wachsenden Bedeutung von intelligenten Netzen, Last-Management und Speichern? Laut Veranstalter Euroforum haben sich 40 Referenten angekündigt, darunter auch Hessens Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir (Bündnis 90/Die Grünen) und Uwe Beckmeyer (SPD), parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesministerium für Wirtschaft und Energie. Weitere hochrangige Referenten aus allen Bereichen der Branche werden erwartet.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, EUROFORUM Deutschland, Netze, Politik